

Pour diffusion immédiate

Communiqué

Vers un troisième CHSLD en 2018 – Le Groupe Santé Arbec en plein essor

Repentigny, le 1^{er} août 2017 – Le Groupe Santé Arbec poursuit sa croissance qui se traduit par la construction de trois nouveaux CHSLD dans les régions des Laurentides et de la Montérégie.

En effet, après l'obtention des appels d'offres de St-Jérôme et de St-Hubert, nous venons de remporter l'appel d'offres du CISSS des Laurentides pour la construction et la gestion d'un nouveau CHSLD de 99 places à Blainville.

Avec l'ouverture des trois nouveaux CHSLD en 2018, plus de 450 emplois seront créés, dont 300 dans la région des Laurentides.

Chef de file dans le milieu des centres d'hébergement, en plus de nous distinguer de par la qualité de nos installations, voici comment se résument, en chiffres, l'ensemble de nos 13 établissements (10 en fonction, 3 en construction) :

- 1 200 salariés répartis dans les régions de Lanaudière, des Laurentides et de la Montérégie
- 268 chambres en ressources intermédiaires
- 613 chambres en centres d'hébergement et de soins de longue durée

Cette croissance permettra la mobilité de nos employés et des possibilités de promotion dans l'organisation. C'est aussi le reflet de l'importante contribution de nos employés qui travaillent jour après jour au mieux-être des résidents. Vous faites partie de notre succès et nous vous en remercions.

Tout comme les projets de St-Jérôme et de St-Hubert, nous vous tiendrons informés du développement de ce nouveau projet.

